

TITULARES LOCALES

TITULARES LOCALES

**Sólo reagrupa distritos la propuesta del IEE**

Con la separación geográfica del distrito de Tlatlauquitepec, la creación del nuevo distrito de Huejotzingo, siete distritos en la capital y la fusión de las demarcaciones de Izucar de Matamoros y Chiautla de Tapia, así como las de Tepexi de Rodríguez y Acatlán de Osorio, respectivamente fue presentada en este viernes la propuesta inicial de redistribución en materia electoral. (El Sol de Puebla)

**Este mes, órdenes de embargo para morosos**

El gobierno del estado está dispuesto a incrementar las arcas de su gobierno a costa de lo que sea, incluso de embargar a unos 120 mil propietarios de vehículos que no cumplieron con los adeudos por el pago del impuesto de Tenencia Vehicular. (Heraldo)

**Descartan alza al pasaje en 2012**

El secretario general de gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, señaló que el acuerdo entre transportistas y autoridades era revisar las tarifas de transporte público hasta principios de 2013. (Síntesis).

**Esboza el IEE nueva redistribución estatal**

Conservan los 26 distritos electorales. Proponen la desaparición de 2 distritos. Crean un nuevo distrito para la capital. El Partido Movimiento Ciudadano denuncia que con este formato quieren beneficiar al PAN. (Intolerancia)

**Ciudad de Puebla tendrá 7 distritos electorales**

Pasar de seis a siete distritos en la capital, nombrar como cabecera de distrito a Chignahuapan en sustitución de Tetela de Ocampo, designar a Huejotzingo como demarcación, así como la fusión de Chiautla de Tapia e Izúcar de Matamoros y Tepexi de Rodríguez con Acatlán de Osorio es parte del primer anteproyecto que presentó la Comisión Especial para la Redistribución. (Milenio)

TITULARES DIGITALES

TITULARES DIGITALES

**Rechaza Tepjf recuento de votos en elección de senadores en Puebla**

Por unanimidad, fue declarado improcedente el recuento total o parcial de los votos emitidos en la elección del Senado de la República en Puebla, luego que los tres magistrados que integran la Sala Regional correspondiente a la Cuarta Circunscripción Plurinominal con sede en el Distrito Federal, determinaron sumar los juicios de inconformidad presentados por el PT y PRD. (e-consulta)

**Puebla, destino propicio para inversión, afirma Moreno Valle**

Por su nivel de seguridad, infraestructura, capital humano, ubicación estratégica, estabilidad laboral y facilidad para el desarrollo de negocios, entre otros factores el Estado de Puebla es un destino propicio para la inversión. (Periódico digital)

**Henaine perdió Valle Fantástico: FMP**

El secretario General de Gobierno Fernando Manzanilla Prieto, aseguró que al empresario marinista no le queda ninguna opción para apelar la recuperación de Valle Fantástico, las autoridades judiciales emitieron hace días un fallo definitivo. (Contraparte)

TITULARES NACIONALES

TITULARES NACIONALES

**Debilitan seguridad en AICM... policías**

Policías de distintas corporaciones y funcionarios federales son privilegiados en su tránsito por el AICM, particularmente en las áreas de seguridad. (Reforma)

**Hunden acusaciones a generales presos: PGR**

El juez de la causa rechazó la solicitud de los defensores de hacer comparecer a los narcotraficantes Édgar Valdez Villarreal, La Barbie y José Gerardo Álvarez Vázquez, El Indio, por lo que su declaración no formará parte de las pruebas que valore el juzgador. (El Universal)

**Le niega Tribunal recuento de 70 mil casillas a AMLO**

Se ordena esta medida incidental al constatar que en las actas existían discrepancias entre el número de ciudadanos que votaron, la cifra de boletas extraídas y la votación total. (Milenio digital)

**Monreal: Scotiabank mintió al negar cuenta a nombre de Videgaray**

La coalición Movimiento Progresista insistió ayer en que Luis Videgaray sí es administrador de la cuenta bancaria 03800806935 de Scotiabank –cuyo titular es el gobierno del estado de México–, a través de la cual el priísta habría realizado triangulaciones con recursos públicos en favor de la campaña de Enrique Peña Nieto. (La Jornada)

**Peso sube a máximo de dos semanas por empleo en EU**

El peso se apreció 1.82% o 24.5 centavos para cerrar en 13.14 unidades por dólar a la compra, luego que EU reportara una mayor cantidad de empleos en el mes de julio. (El Economista Digital)

**Rechaza TEPJF recuento del 55% de las casillas**

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) rechazó la solicitud de la coalición Movimiento Progresista de recontar los votos en 70 mil 3 casillas, que equivalen al 48.90 por ciento del total de casillas instaladas en el país el 1 de julio, que fueron 143 mil 132. (Crónica Digital)

**FCH prepara salida del país; busca trabajo en EU**

El presidente Felipe Calderón Hinojosa prepara su salida de México en cuanto termine su mandato para trabajar en alguna universidad de Estados Unidos, reveló el diario The Dallas Morning News. (Excelsior)

SOBRESALIENTES

SOBRESALIENTES



EL SOL DE PUEBLA

- **Aumento al pasaje hasta finales de año, aclara Manzanilla**

Habrán condiciones de analizar un posible aumento a las tarifas al pasaje en el transporte público hasta finales de 2012 o a inicios de 2013, manifestó el secretario General de Gobierno Fernando Manzanilla Prieto. En entrevista recordó que en diciembre de 2010 cuando se dio la última negociación de incremento al pasaje, los transportistas aceptaron que no se hablaría de otra alza en un periodo de dos años. No obstante, señaló que es normal que empiecen a plantear el tema para buscar el inicio de las pláticas. (Iván Tirzo)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2643482.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Exigen cuotas a locatarios afectados por incendio del mercado 5 de mayo**

Entre ambulantes que quisieron aprovechar el momento e inspectores de Vía pública que exigieron cobros para permitirles su instalación, comerciantes del Mercado 5 de Mayo reiniciaron sus ventas tras el incendio de sus locales el miércoles pasado. Concepción Muñoz, en representación de los comerciantes explicó que además de una veintena de policías municipales, unos 10 inspectores de Vía Pública se presentaron esta mañana para solicitarles una cuota de 50 pesos por metro cuadrado para permitirles vender al interior del estacionamiento del mercado. (Belén Cancino)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2643411.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **No hay cobro de inscripción, ni cuotas obligatorias para el regreso a clases: SEP**

La Secretaría de Educación Pública (SEP), encabezada por Luis Maldonado Venegas, informó que para el ingreso de los alumnos al Ciclo Escolar 2012-2013, no existe cobro de inscripciones ni exigencia alguna. En materia de aportaciones voluntarias, tendrán este carácter y se apegarán, previo acuerdo con la mesa directiva, al "Proyecto de necesidades" que presentan los directores de cada plantel. En este sentido, el subsecretario de Educación Básica, Víctor Manuel Barceló Rodríguez resaltó que hasta el momento la Asociación Estatal de Padres de Familia (AEPF), no ha dado a conocer ninguna lista de quejas por cobro de cuotas. (Redacción)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2643463.htm>



EL HERALDO

- **Impulsan formación ciudadana en materia de transparencia**

La Coordinación General de Transparencia, en conjunto con la Universidad Iberoamericana, puso en marcha el taller "Transparencia para Tod@s" con el fin de impulsar la formación de usuarios para el aprovechamiento del Derecho de Acceso a la Información Pública, informó María del Carmen Leyva Báthory, titular del área. "Agradecemos a la Universidad Ibero porque es la primera vez que este taller se da en coordinación con el gobierno municipal, siendo en el marco de la conmemoración de los 10 años de la Ley de Transparencia Federal". (Redacción) (sic)

<http://heraldodepuebla.com.mx/primeraseccion/50188-impulsan-formacion-ciudadana-en-materia-de-transparencia>

EL HERALDO

- **Exigen regularizar alumbrado público en Los Héroes**

Habitantes del fraccionamiento Los Héroes exigieron al ayuntamiento de Puebla la regularización del servicio del alumbrado público en la zona, debido a que durante los últimos dos meses ha sido inestable, lo cual afecta la tranquilidad de los vecinos. En entrevista, la señora Guadalupe Guajardo detalló que por medio de la mesa directiva se han realizado reportes a la Secretaría de Medio Ambiente y Servicios Públicos; sin embargo, hasta el momento no se ha tenido una respuesta favorable por parte de las autoridades. (Jorge Pérez Soto)

<http://heraldodepuebla.com.mx/primeraseccion/ciudad/50197-exigen-regularizar-alumbrado-publico-en-los-heroes>

EL HERALDO

- **Ambulantes aprovechan reubicación de locatarios**

A tres días del incendio que afectó al menos 84 locales del mercado 5 de Mayo, los comerciantes no han podido realizar sus ventas formalmente en el estacionamiento, como lo había ofrecido la Secretaría de Desarrollo Económico del municipio, debido a la falta de acuerdos con Gobernación. En un sondeo realizado por este medio de comunicación, los vendedores reportaron la presencia de ambulantes aprovechándose de la permisión de la Sedeco, así como cobros de entre 50 y 100 pesos por puesto instalado en el estacionamiento de la 18 Oriente y 3 Norte. (Jorge Pérez Soto)

<http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50198-ambulantes-aprovechan-reubicacion-de-locatarios>

Síntesis

SINTEISIS

- **Cambio de drenaje en barrios concluirá en primeros días de Septiembre**

El secretario de Infraestructura, José Antonio Gali Fayad, informó que a más tardar en la primera semana de septiembre, las obras de cambio de drenaje en algunos barrios de la capital estarán concluidas. Específicamente sobre el barrio La Luz y Analco, refirió que se encontraron tomas domiciliarias desde hace más de 30 y 40 años, que se tuvieron que cambiar para que los colonos de estos lugares vuelvan a tener el servicio de agua potable. Detalló que si bien, las obras pretendían concluirse antes, se encontró que las tuberías estaban desbaratadas. (Verónica de la Luz)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Se debe dignificar servicio de transporte público**

Luego de considerar inviable el incremento solicitado por los transportistas de 6 a 9.50 pesos, el legislador panista, Jesús Zaldívar Benavides enfatizó que hasta dignificar este servicio a favor de los poblanos se puede pensar en tarifas de esa magnitud, antes no. En entrevista, dijo respaldar a los ciudadanos que diariamente se trasladan en microbús, pues además de ser estratosférica la petición, las actuales condiciones de los camiones son pésimas. Asimismo, destacó que los conductores tratan como "ganado" a los poblanos que viajan en las unidades a sus fuentes de trabajo, de tal forma que si llegan a consolidar esta cantidad se pronunciará en contra. (Elizabeth Cervantes)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Advierte la SE que no habrá subsidios para el pan**

La delegación de la Secretaría de Economía (SE), descarta un subsidio para los industriales del pan ante el incremento en el precio de los insumos de este producto. El encargado del área, Aristarco Cortés, definió en entrevista que el subsidio no resuelve nada porque el tema pendiente es más bien la estabilización del precio del trigo y maíz, productos que se han visto afectados por la sequía en el país y en Estados Unidos. Además, afirmó que lo importante es garantizar el abasto en México de ambos productos que son insumos para la elaboración del pan y la tortilla. (Verónica de la Luz)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=54228:advierte-la-se-que-no-habra-subsidios-para-el-pan&catid=68:local&Itemid=92

SINTEISIS

- **Denunciarán a Amado Peñuela ante el OFS**

El representante del PAN en el municipio de Atoyatempan, Epifanio Martínez, denunció que recurrirán a Órgano de Fiscalización Superior (OFS) y a la Secretaría General de Gobierno para que investiguen al edil de dicha zona, Amado Peñuela, por presunto desvío de recursos públicos. Sobre el tema, explicó que para la construcción del palacio municipal se utilizan materiales de baja calidad, lo cual representa un riesgo para la población, pero además, se documentan cantidades que no están acorde a lo obra. (Verónica de la Luz)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=54227:denunciaran-a-amado-penuela-ante-el-ofs&catid=68:local&Itemid=92

SINTESIS

- **Se reúne RMV con proveedores de la industria automotriz**

Detroit. Puebla es un estado con vocación automotriz; en su territorio se ubica una armadora de clase mundial, con un importante número de empresas proveedoras y está en condiciones de expandirse aún más. El estado es una entidad propicia para recibir nuevas inversiones y en este sentido, las distribuidoras del sector, tienen ante sí un horizonte promisorio. A quienes les manifestó su interés por que se sumen al sector automotriz poblano.

(Redacción)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=54230:se-reune-rmv-con-proveedores-de-la-industria-automotriz&catid=68:local&Itemid=92

SINTESIS

- **Ofertan uniforme único para las clases deportivas en la capital**

A pesar de que la Secretaría de Educación Pública (SEP), no ha establecido un uniforme único para las clases deportivas, en diversos comercios de la capital poblana éstas prendas ya se encuentran a la venta con diferentes precios, en ese sentido, la autoridad educativa enfatizó que dentro de las disposiciones de la dependencia no se implantó un pants para las clases de educación física. Y es que en algunos negocios de la ciudad, dichas prendas con talla escolar de 4 a 6 tiene un costo de 185 pesos, el de la talla 8 a 12 cuesta 200 pesos y el de la talla de 14 a 16 tiene un costo de 215 pesos. (Abel Cuapa)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=54226:ofertan-uniforme-unico-para-las-clases-deportivas-en-la-capital&catid=47:esfera-universitaria&Itemid=68

**INTOLERANCIA**

- **Presentan convocatoria para captar exmilitares**

El secretario de Seguridad Pública del municipio, Amadeo Lara Terrón, confirmó que la dependencia busca reclutar a exmilitares y policías inactivos para formar parte de las filas de la corporación. Esto, siempre y cuando su salida haya sido voluntaria y no por la expulsión de las anteriores corporaciones, además tendrán que aprobar los exámenes de control de confianza. Tras anunciar la convocatoria para que elementos de otras corporaciones formen parte de la Policía municipal de la ciudad, el titular de la dependencia señaló que los interesados serán evaluados en "Técnica de la función policial y conocimiento de la función policías", cuyo resultado determinará ser candidatos al curso de Formación Inicial o curso de Actualización. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98608

INTOLERANCIA

- **Tratan de timar a padres con uniformes**

La encargada de la Unidad de Vinculación y Fortalecimiento Educativo de la SEP del estado, María Edith Bernáldez Reyes, llamó a los padres de familia de la entidad para que no se dejen engañar por los comerciantes oportunistas que intentan vender los uniformes deportivos para las escuelas públicas, como parte de las prendas que deben llevar los menores de edad y los jóvenes en las escuelas. Para la funcionaria, las autoridades del estado no establecieron uniformes para las actividades deportivas, por lo que deben cuidarse de posibles chantajes de quienes intentan vender esas prendas en el mercado abierto de Puebla, "la SEP determinó como uniforme deportivo un short color azul marino elástico y una playera blanca", pero no juegos de pants y sudaderas, como se venden en algunas tiendas. (Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98607

INTOLERANCIA

- **Aprueba multas contra el PVEM**

En sesión extraordinaria, el Consejo local del IFE acordó ratificar dos multas por colocación de propaganda en lugar indebido al Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y a su candidato a la Presidencia de la República, Enrique Peña Nieto. En el distrito 11, el pasado 19 de julio, el consejo distrital determinó multar al PVEM y a su candidato presidencial, debido a una queja presentada por el PAN. La multa asciende a 250 días de salario mínimo, lo que equivale a 15 mil 582.25 pesos. El PT en el distrito 10 presentó una queja contra el Partido Verde y su candidato presidencial, Enrique Peña Nieto, por colocar propaganda en lugar indebido. (Mario Martell)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98606

INTOLERANCIA

- **Puebla presume licenciados en ciencias policiales**

Este viernes se graduó la primera generación del Instituto Superior en Ciencia para la Seguridad y Policial, que forma parte de la unidad administrativa del Consejo Estatal de Coordinación del Sistema Nacional de Seguridad Pública. Fernando Manzanilla Prieto, secretario general de Gobierno del estado, entregó los títulos a los 28 alumnos de la Primera Generación de la Licenciatura en Ciencias Policiales, y a 14 estudiantes de la Tercera Generación de Carrera Técnica en Ciencias Policiales. El instituto se creó en 2008 con la finalidad de profesionalizar a los miembros de Seguridad Pública del Estado de Puebla, a través de modelos pedagógico constructivista vinculado con la praxis social, el diseño de proyectos preventivos, investigación, análisis, diagnóstico, estudio y combate a la criminalidad. (Redacción)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98591

INTOLERANCIA

- **"Puebla ayuda a San Andrés Cholula"**

La incertidumbre por el conflicto territorial entre Puebla y San Andrés Cholula afecta cada vez más a los ciudadanos, ya que se han identificado varias zonas limítrofes entre los municipios donde el gobierno sanandreseño dejó de prestar servicios. En lugares como un tramo del Anillo Periférico así como de la Vía Atlixcáyotl, que le corresponde a San Andrés Cholula, ha quedado sin servicio de alumbrado y atención de jardines que atiende el municipio de Puebla. Esto fue confirmado por el presidente municipal, Eduardo Rivera, quien aseguró que los únicos afectados con este conflicto que se ha alargado de más por parte de los legisladores, son los ciudadanos. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98575

MILENIO

MILENIO

- **Ardelio Vargas sin rencor ante convocatoria de la policía municipal**

Ningún recelo existirá por parte del secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado si alguno de sus elementos se suma a la convocatoria de reclutamiento de la Policía Municipal de la capital, aunque, precisó que cuando concluyen los trienios en la mayoría de las ocasiones los primeros en ser despedidos son los policías, sin importar si tienen o no experiencia y una amplia capacitación. Ante la aprobación en sesión ordinaria del Comité de Servicio Profesional de carrera policial de la SSPTM de que se incorporen militares y policías de otras corporaciones en activo, Vargas Fosado aplaudió la decisión de incluir a otros efectivos policíacos después de acreditar los requisitos, presentar examen de control y confianza, así como el de técnica y desempeño en la función policial. (Violeta García)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/da57f223f8ecc620eeeb37fd82f9f5e7>

MILENIO

- **Confirma el IFE sanciones de 52 mil pesos contra Enrique Peña Nieto**

El Consejo Local del Instituto Federal Electoral (IFE) ratificó las multas impuestas hechas a Enrique Peña Nieto, candidato de la coalición Compromiso por México por un total de 52 mil 980 pesos. Luis Zamora Cobián, presidente del órgano comicial, detalló que los representantes del abanderado del PRI-PVEM recurrieron al recurso de revisión sobre las sanciones que los consejos distritales 11 (Puebla) y 10 (San Pedro Cholula) hicieron por la colocación de propaganda en lugares prohibidos. En el caso del distrito 11, fue el Partido Acción Nacional el que promovió una queja contra de Peña Nieto como candidato del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), la cual derivó en un sanción de 250 días de salario mínimo, lo que representan 15 mil 582 pesos. (Leticia Ánimas)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/da57f223f8ecc620eeeb37fd82f53214>

MILENIO

- **Comando armado asalta Cobach F-10 en Huauchinango**

La madrugada del jueves fue asaltado el plantel F-10 del Colegio de Bachilleres de Huauchinango, estos hechos se suman al clima de violencia e inseguridad que azota a la cabecera municipal donde en menos de una semana se han registrado cuatro asaltos. Al robo a la empresa refresquera Coca-Cola suscitado el lunes pasado, se suma el atraco perpetrado la madrugada del jueves en el Plantel 10 del Colegio de Bachilleres, donde según declaraciones de su director, Marco Antonio Quintana Rivera, un comando de cuatro hombres encapuchados y armados con pistolas y armas blancas sustrajeron la computadora de la subdirectora de la institución y una pantalla plana. (Leticia Ánimas)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/da57f223f8ecc620eeeb37fd82f6c6cf>

MILENIO

- **Don Mueble y el Soapap, los más acusados ante la Profeco**

Don Mueble, el Sistema Operador de Agua Potable y Alcantarillado de Puebla (SOAPAP); la firma C&A y Maxcom, encabezan la lista de proveedores de servicios con el mayor número de quejas ante la delegación local de la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco). Al cierre del primer semestre del año, dichos proveedores sumaron 188 quejas de los más de mil 300 reclamos que se reportaron en la dependencia en dicho periodo. Al respecto, el encargado de despacho de la Profeco, Zac Hi García Lamadrid, dijo que el comportamiento de reclamos se mantiene a niveles del año pasado, en tanto empresas como Gas Natural, Megacable y la CFE redujeron la cifra de reclamos tras incorporarse al esquema de conciliación por internet. (Leticia Animas)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/da57f223f8ecc620eeeb37fd82f78016>



E-CONSULTA

- **Ratifica IFE multa a Peña Nieto por propaganda en centro de Puebla**

El Consejo local del IFE impuso una sanción de 52 mil 980.25 pesos al virtual ganador de la elección presidencial, Enrique Peña Nieto, por la colocación de propaganda en lugares prohibidos en los distritos 10 y 11 con cabecera en San Pedro Cholula y Puebla, respectivamente. En la sesión del Consejo Local del IFE realizada el jueves por la noche, los consejeros ratificaron las multas ordenadas por los consejeros distritales a petición del Partido Acción Nacional y el Partido del Trabajo contra el Verde Ecologista de México. (Claudia Lemuz)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=39278:ratifica-ife-multa-a-peña-nieto-por-propaganda-en-centro-de-puebla&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Revela Comisión especial de IEE primera propuesta de redistribución**

Aumentar un distrito electoral más en la capital y desaparecer el 11, con cabecera en Chiautla de Tapia, es la primera propuesta presentada por la comisión especial para la redistribución de Puebla del Instituto Electoral del Estado (IEE) a los partidos políticos; con esto se busca compensar el crecimiento de distritos que había en el municipio de Puebla, al pasar de seis a siete. La comisión que preside la consejera Olga Lazcano, entregó este viernes por la tarde la primera de tres propuestas que hará la autoridad electoral a los representantes de los partidos para realizar la nueva distritación de Puebla, la cual, en su ponderación, ha priorizado el factor de la densidad poblacional. (Claudia Lemuz)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=39277:revela-comisión-especial-de-iee-primera-propuesta-de-redistribución&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Reprueba Bartlett escolta vitalicia para Moreno Valle y critica a diputados**

Como una extravagancia más del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas calificó el ex mandatario poblano, Manuel Bartlett Díaz, la reforma a la Ley de Seguridad Pública de Puebla para dotar de una escolta vitalicia al titular del Ejecutivo local. También criticó el comportamiento de los diputados locales, quienes son incapaces de poner freno a "las acciones irracionales" del Ejecutivo poblano y a quienes calificó como "paleros". En entrevista para e-consulta, el virtual senador del Partido del Trabajo precisó que no necesita ni cuenta con escoltas pagados por el erario público, como señaló el diputado local de Nueva Alianza Héctor Alonso Granados, quien desde la tribuna del Poder Legislativo afirmó que todos los ex gobernadores, desde Mariano Piña Olaya hasta Mario Marín Torres, gozan de seguridad con cargo al presupuesto estatal. (Claudia Lemuz)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=39269:reprueba-bartlett-escolta-vitalicia-para-moreno-valle-y-critica-a-diputados&Itemid=332

E-CONSULTA

- **SSPTM presenta retrasos en la actualización de su información para transparencia**

El regidor José Luis Carmona, presidente de la Comisión de Seguridad Pública, señaló que estos retrasos le fueron confirmados por la propia coordinadora de Transparencia del municipio, María del Carmen Leyva Bathory. Esto lo mencionó al criticar la decisión que tomó la dependencia de clasificar como reservada toda la información relacionada con las compras de materiales y suministros para la corporación municipal aún cuando, debido a que esta información es de carácter financiero, no puede ser reservada sino que debería publicarse de manera correcta en el portal de la administración, aseguró el regidor. (Shanik David)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=39253:ssptm-presenta-retrasos-en-la-actualizaci%C3%B3n-de-su-informaci%C3%B3n-para-transparencia&Itemid=332

E-CONSULTA

- **La Coordinación General de Transparencia inaugura el taller Transparencia para Tod@s (sic)**

"Agradecemos a la Universidad Ibero porque es la primera vez que este taller se da en coordinación con el gobierno municipal, siendo en el marco de la conmemoración de los 10 años de la Ley de Transparencia Federal". Leyva Báthory apuntó que el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, ha buscado promover la cultura de la transparencia a través de la capacitación entre la población del municipio, a fin de tener una comunidad informada, "Por primera vez se está invitando a jóvenes, promotores de la transparencia para capacitarse, aprender y poder orientar a los ciudadanos de sus comunidades sobre este derecho fundamental". (e-consulta) http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=39251:la-coordinaci%C3%B3n-general-de-transparencia-inaugura-el-taller-transparencia-para-tods&Itemid=332

E-CONSULTA

- **No hay uniforme deportivo único ni es obligatorio: SEP**

Víctor Manuel Barceló, titular del área, explicó que sólo se pide que, alas clases de educación física o actividades físicas, los estudiantes acudan con un short azul y una playera o blusa blanca. Ante la venta de uniformes deportivos que son ofrecidos como "únicos" para educación básica en diferentes tiendas del centro histórico de la ciudad y en algunos mercados, el funcionario de la SEP manifestó que en la circular que se envió a las escuelas en torno al uniforme sólo se hace especificaciones sobre la vestimenta de diario, que consiste en un chaleco color azul con un pantalón o falda y blusa o playera blanca. (Jaime Zambrano) http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=39250:no-hay-uniforme-deportivo-%C3%BAnico-ni-es-obligatorio-sep&Itemid=332

E-CONSULTA

- **SSPTM anuncia convocatoria de asimilación de personal policial**

Lara terrón precisó que esta convocatoria es la primera en su tipo, se emite y se publica con fundamento en el Sistema Integral de Desarrollo Policial que establece la posibilidad de que personal en activo de otras corporaciones pueda integrarse a la policía municipal después de acreditar los requisitos documentales de rigor, presentar un examen de control de confianza y el examen de técnicas y desempeño en la función policial. "Una vez cumplidos todos los requisitos el personal será dado de alta en la institución y podrá incorporarse al desempeño operativo de manera prácticamente inmediata". (e-consulta) http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=39249:ssptm-anuncia-convocatoria-de-asimilaci%C3%B3n-de-personal-policial&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Reparación del Mercado 5 de Mayo costará dos millones de pesos**

El monto se determinó con base en los estudios efectuados por representantes de la SDUOP en el inmueble, el cual fue turnado al titular de la dependencia la tarde del jueves. Esta inversión solamente abarcaría los 87 locales afectados, pero es necesaria una mayor aplicación de recursos para hacer reparaciones en la instalación eléctrica y de gas del edificio. Velázquez Gutiérrez comentó que muchos de los locatarios se cuelgan de los cables de luz con métodos muy "rústicos", lo cual representa un gran riesgo para los comerciantes y clientes. (Shanik David) http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=39248:reparaci%C3%B3n-del-mercado-5-de-mayo-costar%C3%A1-dos-millones-de-pesos&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **Ardelio Vargas encabeza operativo en Tehuacán**

Ayer por la tarde el titular de la Secretaría de Seguridad Pública, Ardelio Vargas encabezó un operativo en el municipio de Tehuacán donde se reportó el robó de la nómina al empresarios del sector pecuario. Así lo dio a conocer el funcionario estatal quien no reveló el monto de lo robado; sin embargo, mencionó que lamentablemente los productores de cerdos y aves están siendo golpeados por la delincuencia, y la intención de estos operativos es evitar que los incidentes aumenten. "De por sí, ya enfrentan un incremento en los costos de producción, por eso los operativos", sentenció. (Alejandra Bautista) http://periodicodigital.com.mx/notas/ardelio_vargas_encabeza_operativo_en_tehuacan

PERIODICO DIGITAL

- **Sancionan a Peña Nieto por colocar propaganda electoral**

El Partido Verde Ecologista de México y su candidato a la Presidencia de la República, Enrique Peña Nieto fue sancionado doblemente por la autoridad electoral debido a la colocación de propaganda electoral en lugares indebidos por lo que deberá cubrir el importe de multas por 850 días de salario que representan cerca de 53 mil pesos. En la sesión extraordinaria número 44 del Consejo Local del IFE se ventilaron las resoluciones sobre los expedientes JD/PE/PAN/JD11/PUE/3/2012 Y JD/PE/PT/JD10/PUE/6/2012 que interpusieron en julio los Partido Acción Nacional y el Partido del Trabajo en las juntas distritales XI y X. (Pilar Bravo)

http://periodicodigital.com.mx/notas/sancionan_a_pena_nieto_por_colocar_propaganda_electoral

PERIODICO DIGITAL

- **Acepta Manzanilla problemas en delitos de fuero común**

A pesar de que Puebla es uno de los estados más seguros del país, aún se tienen problemas importantes en delitos del fuero común como el robo, así como de delincuencia en zonas limítrofes de la entidad, mencionó el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla, durante la ceremonia de graduación de 28 alumnos de la primera generación de la licenciatura en Ciencias Policiales (Iscispol), y 14 estudiantes de la tercera generación de carrera técnica en Ciencias Policiales, todos ellos, elementos en activo de las distintas corporaciones. (Alejandra Bautista)

http://periodicodigital.com.mx/notas/acepta_manzanillas_problemas_en_delitos_de_fuero_comun

PERIODICO DIGITAL

- **Revisarán tarifa de transporte público a finales del 2012**

El incremento a la tarifa del transporte público se revisará a finales de este año o principio del 2013, una vez que el acuerdo con los concesionarios en el 2010-año en que se autorizó el último aumento- es que una nueva propuesta sería analizada hasta dos años después, refirió el Secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla, ante la petición de Integrantes de la Alianza de Camioneros de Puebla quienes piden elevar el costo del pasaje a 9 pesos con 50 centavos. En entrevista, el encargado de las políticas internas del gobierno estatal, mencionó que la petición es "prematura", por lo que el tema se pondrá sobre la mesa en un par de meses. (Alejandra Bautista)

http://periodicodigital.com.mx/notas/revisaran_tarifa_de_transporte_publico_a_finales_del_2012

PERIODICO DIGITAL

- **Congreso aprueba petición de Aguirre para adquirir deuda de hasta 459 mdp**

De acuerdo al portal blogdiariodeguerrero.blogspot.mx se informa que el Congreso local del estado aprobó por unanimidad la autorización para que el gobernador Ángel Aguirre Rivero, a través del Secretario de Finanzas, Jorge Salgado Leyva, pueda tramitar y adquirir un préstamo de hasta 459 millones de pesos de diferentes instituciones bancarias. Según el portal web el proyecto de decreto del Gobernador llegó al Congreso el pasado 15 de julio y la cantidad de recursos que podrá gestionar el gobierno de Guerrero ante la banca de desarrollo, es de hasta 459 millones de pesos hasta por 20 años. (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/notas/congreso_aprueba_peticion_de_aguirre_para_adquirir_deuda_de_459_mdp

PERIODICO DIGITAL

- **San Pedro Cholula busca certificación como municipio seguro**

Parte de las acciones formativas para afianzar la certificación como "Municipio Seguro" otorgado por el CENAPRED al Municipio de San Pedro Cholula, corresponde a los "Cursos de Capacitación" permanentes y de carácter obligatorio que imparte el personal de Protección Civil a las brigadas comunitarias de las 13 juntas auxiliares, pues ellas serán las responsables de proteger a sus a sus habitantes, comercios, escuelas, dependencias y demás inmuebles públicos que puedan presentar factores de riesgo, ante cualquier contingencia natural o provocada por la mano del hombre en sus comunidades. (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/notas/san_pedro_cholula_busca_certificacion_como_municipio_seguro

PERIODICO DIGITAL

- **Puebla, destino propicio para inversión, afirma Moreno Valle**

Por su nivel de seguridad, infraestructura, capital humano, ubicación estratégica, estabilidad laboral y facilidad para el desarrollo de negocios, entre otros factores el Estado de Puebla es un destino propicio para la inversión. El Gobernador Rafael Moreno Valle manifestó lo anterior, durante la reunión que sostuvo con integrantes de la

Cámara de Comercio de Detroit que presidente Benjamín Erulkar, como parte de la gira de trabajo que realiza por esta entidad de la unión americana con el propósito de atraer un mayor flujo de inversiones, particularmente del sector automotriz a Puebla. (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/notas/puebla_destino_propicio_para_inversion_afirma_moreno_valle



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Profeco inaugura la Feria de Regreso a Clases**

Lo anterior lo dio a conocer el encargado del despacho Zac-hi García Lamadrid quien dijo que los comerciantes ofrecerán descuentos para los padres de familia desde el 10 por ciento de descuento y hasta el 30 por ciento, esto en las instalaciones del Instituto Poblano de la Juventud (IPJ). En este sentido el funcionario federal comentó que los padres de familia en promedio gastan alrededor de mil 236 pesos en la adquisición de los útiles escolares. (Maribel Velázquez)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Profeco-inaugura-la-Feria-de-Regreso-a-Clases-&id=44874>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Gobierno estatal y federal descarta apoyos para evitar alza en el pan de dulce**

El delegado de la Secretaría de Economía (SE), Aristarco Cortés Marín descartó de manera categórica que el gobierno federal otorgue subsidios a los industriales, quienes se han visto afectados por los aumentos en los insumos como el huevo, la mantequilla, el azúcar, entre otros. En entrevista dijo que la federación sólo está comprometida a garantizar el abasto de las materias primas como el trigo y maíz, luego de que se reportó una reducción en los niveles productivos, pero no en brindar subsidios. (Isaac Jiménez Pérez)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Gobierno-estatal-y-federal-descarta-apoyos-para-evitar-alza-en-el-pan-de-dulce&id=44872>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Sueldo de seis mil pesos mensuales ofrecen para cuidar a reos del penal de Cholula**

En este penal escaparon 11 reos de alta peligrosidad en noviembre del año pasado, a través de un boquete que ellos mismos hicieron en una de las paredes desde la celda. A casi un año, y luego de que fuera ingresado a la cárcel de San Miguel el exdirector del lugar, el ayuntamiento publicó la convocatoria para que interesados se presenten a entregar sus documentos y aspirara a cuidar a los presuntos delincuentes ahí recluidos. (Isaac Jiménez Pérez)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Sueldo-de-seis-mil-pesos-mensuales-ofrecen-para-cuidar-a-reos-del-penal-de-Cholula&id=44871>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Exagerada la petición de incremento tarifario al transporte público: PAN**

El diputado del PAN, Jesús Zaldívar Benavides, advirtió que no aceptará por ningún motivo la propuesta de los concesionarios del transporte público de incrementar a 9 pesos con 50 centavos la tarifa del transporte público, pues es una desproporción. Ante la insistencia de los concesionarios de ser beneficiados con un incremento de hasta de 9.50 pesos, el diputado aseveró que el legislativo no caerá en chantajes de los permisionarios que amenazan con el paro del servicio, pues manifestó que el servicio que brindan es totalmente ineficiente, e incluso se podría comparar con los peores del país. (Angélica Patiño Guevara)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Exagerada-la-peticion-de-incremento-tarifario-al-transporte-publico:-PAN&id=44869>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Buap selecciona académicos para el Bachillerato Internacional 5 de Mayo**

Jorge Lima dijo que ya están listos para iniciar con el ciclo escolar con los jóvenes quienes logren pasar su

examen de admisión para esta institución educativa, la cual tienen un cupo de 90 estudiantes. Asimismo el funcionario de la BUAP comentó que los docentes quienes impartirán clases dentro del bachillerato ya recibieron la capacitación correspondiente pues el plan de estudios es diferente a los demás y tiene un reconocimiento internacional. (Maribel Velázquez)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Buap-selecciona-academicos-para-el-Bachillerato-Internacional-5-de-Mayo&id=44873>



PUEBLA ON LINE

- **Así quedará la redistribución en Puebla: desaparecen 2 distritos y se crean 2**

El Instituto Electoral del Estado ya tiene la primera propuesta de redistribución que habrá de funcionar para la elección local de 2013 en Puebla: desaparecen los distritos de Chiautla y Acatlán; se crean nuevos en Puebla y Huejotzingo. Así es la primera propuesta de distribución que ya circula entre los integrantes del IEE: Se mantienen los 26 distritos Puebla capital pasa de 6 a 7 distritos. Se crea un nuevo distrito en Huejotzingo Chignahuapan sería la cabecera de distrito y ya no Tetela de Ocampo. (Puebla On Line)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28594:as%C3%AD-quequedar%C3%A1-la-redistribuci%C3%B3n-en-puebla-desaparecen-2-distritos-y-se-crean-2&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- **PAN no permitirá que pasaje suba a 9.50 pesos**

Tras calificar como desproporcionada la solicitud de algunos transportistas que buscan un incremento en el costo del pasaje del transporte público, el diputado del Partido Acción Nacional (PAN), Jesús Zaldívar Benavides adelantó que los legisladores de la fracción del blanquiazul no aceptarán un alza al precio del servicio de transporte público. En entrevista, sentenció que no aceptará por ningún motivo la propuesta de los concesionarios del transporte público de incrementar a 9 pesos con 50 centavos la tarifa de este servicio. (Ricardo Carmona)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28593:pan-no-permitir%C3%A1-que-pasaje-suba-a-950-pesos&Itemid=126

PUEBLA ON LINE

- **Manzanilla: en 2013, todos los policías de Puebla presentarán prueba de confianza**

En materia de seguridad el Gobierno del Estado fortalece el trabajo en controles de confianza, capacitación y equipamiento, señaló Fernando Manzanilla Prieto, Secretario General de Gobierno, durante la Ceremonia de Graduación del Instituto Superior en Ciencias para la Seguridad y Policiales (Iscispol), realizada en las instalaciones de la Academia de Formación y Desarrollo Policial Puebla-Iniciativa Mérida General "Ignacio Zaragoza". Manzanilla Prieto indicó que para 2013 la meta es lograr que el cien por ciento de los policías estatales y municipales sean evaluados a través de las pruebas de control de confianza. (Puebla On Line)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28608:manzanilla-en-2013-todos-los-polic%C3%ADas-de-puebla-presentar%C3%A1n-prueba-de-confianza&Itemid=126

PUEBLA ON LINE

- **SEP pide denunciar cobros por inscripción y cuotas obligatorias en escuelas de Puebla**

La SEP, encabezada por Luis Maldonado Venegas, informa que para el ingreso de los alumnos al Ciclo Escolar 2012-2013, no existe cobro de inscripciones ni exigencia alguna. En materia de aportaciones voluntarias, tendrán este carácter y se apegarán, previo acuerdo con la mesa directiva, al "Proyecto de necesidades" que presentan los directores de cada plantel. En este sentido, el subsecretario de Educación Básica, Víctor Manuel Barceló Rodríguez resaltó que hasta el momento la Asociación Estatal de Padres de Familia (AEPF), no ha dado a conocer ninguna lista de quejas por cobro de cuotas. (Puebla On Line)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28605:sep-pide-denunciar-cobros-por-inscripci%C3%B3n-y-cuotas-obligatorias-en-escuelas-de-puebla&Itemid=126

RETO diario

RETO DIARIO

- **Reunión de RMV con proveedores de la industria automotriz**

"Puebla es un estado con vocación automotriz. En su territorio se ubica una armadora de clase mundial, con importante número de empresas proveedoras y está en condiciones de expandirse aún más. El estado es una entidad propicia para recibir nuevas inversiones y, en este sentido, las distribuidoras del sector, tienen ante sí un horizonte promisorio". Así lo expuso el gobernador, Rafael Moreno Valle, en la reunión que sostuvo con LLja Vreeken, General Manager TransNav Technologies; Tim Finerty, Shareholder of International Accounting Services Clayton & McKervey P.C; Noel Nevshehir, Director International Business Services Automation Alley y Percy Vreeken, General Manager TransNav Technologies, a quienes les manifestó su interés por que se sumen al sector automotriz poblano. (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Reunion-de-RMV-con-proveedores-de-la-industria-automotriz&id=33056>

RETO DIARIO

- **Sin quejas por cobros indebidos en escuelas: SEP**

La Secretaría de Educación Pública (SEP), encabezada por Luis Maldonado Venegas, informa que para el ingreso de los alumnos al Ciclo Escolar 2012-2013, no existe cobro de inscripciones ni exigencia alguna. En materia de aportaciones voluntarias, tendrán este carácter y se apegarán, previo acuerdo con la mesa directiva, al "Proyecto de necesidades" que presentan los directores de cada plantel. En este sentido, el subsecretario de Educación Básica, Víctor Manuel Barceló Rodríguez resaltó que hasta el momento la Asociación Estatal de Padres de Familia (AEPF), no ha dado a conocer ninguna lista de quejas por cobro de cuotas. (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Sin-quejas-por-cobros-indebidos-en-escuelas:-SEP&id=33055>

RETO DIARIO

- **Más de 87 mil servicios ofrece SMDIF en Jornadas de Desarrollo Integral**

Las Jornadas de Desarrollo Integral cumplen con una de las principales indicaciones que hizo el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, al inicio de su administración, al respecto de ofrecer una atención inmediata y próxima a los ciudadanos de la capital poblana, declaró la presidenta del Patronato de dicha institución, Liliana Ortiz de Rivera, al visitar la jornada en la Unidad Habitacional Solidaridad Nacional. Ortiz de Rivera, invitó a los vecinos de dicha unidad habitacional, ubicada al norte de la ciudad, a que aprovechen los servicios que el ayuntamiento les ofrece a través de las jornadas, mismas que han permitido llegar a colonias, juntas auxiliares y comunidades que más las necesitan. (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Mas-de-87-mil-servicios-ofrece-SMDIF-en-Jornadas-de-Desarrollo-Integral&id=33054>

RETO DIARIO

- **Coordinación General de Transparencia inaugura Transparencia para Todos**

La Coordinación General de Transparencia, en conjunto con la Universidad Iberoamericana, puso en marcha el Taller "Transparencia para Tod@s", con el fin de impulsar la formación de usuarios para el aprovechamiento del Derecho de Acceso a la Información Pública, informó María del Carmen Leyva Báthory, titular del área. "Agradecemos a la Universidad Ibero porque es la primera vez que este taller se da en coordinación con el gobierno municipal, siendo en el marco de la conmemoración de los 10 años de la Ley de Transparencia federal". (sic) (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Coordinacion-General-de-Transparencia-inaugura-Transparencia-para-Todos&id=33053>

RETO DIARIO

- **Priistas aplauden la recuperación de Valle Fantástico**

El diputado local del PRI, Ramón Felipe López Campos, consideró positivo que el gobierno del estado recuperara de forma definitiva el predio denominado "Valle Fantástico", ya que será utilizado para beneficio de todos los poblanos y no de una sola persona. Cabe mencionar que el gobierno del estado informó que ganó de manera definitiva el litigio que tenía con el empresario, Ricardo Henaine, por la lucha legal de este predio y que forma parte de la Reserva Territorial Atlixcáyotl. (Agustín Hernández Parra)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Priistas-aplauden-la-recuperacion-de-Valle-Fantastico&id=33050>

COLUMNAS



(Ensalada Política /Josefina Zárate López)

Transportistas alevosos

Como los diputados a sueldo aprobaron, (sin realizar consulta previa a los usuarios), que el precio del metrobús sea de \$7.50, aún cuando todavía no entra en servicio, resulta que Delfino Reyes Bocardo de la Alianza de Camioneros, quiere (sueña) que el pasaje del transporte público tan deficiente se eleve de 6 a \$9.50. Por lo que ya hizo petición formal a la Secretaría del Transporte para negociar, y buscará que otras organizaciones se sumen a la solicitud, para que la población sea "atornillada" más, y ellos aumenten sus ganancias. O sea que los concesionarios quieren obtener un 60 % de aumento y los usuarios que se aguanten, o a ver cómo le hacen para pagar con salarios de miseria un transporte abusivo para ellos y sus hijos. Hasta dónde llega el control del hombre que gobierna, hacia los "representantes populares", que aprueban sin quitar puntos ni comas sus iniciativas. Antes de su decisión preguntaron a sus representados, si ¿estaban de acuerdo con la tarifa del precio del metrobús?

Por eso los concesionarios alevosos solicitan aumento desmedido, al fin y al cabo que ni los diputados, ni nadie se opone. Recordamos que a finales de 2010, cuando agonizaba el gobierno Marinista, lograron quienes controlan el transporte público, 20 por ciento de incremento, de 5 a 6 pesos, y ahora quieren un 60 %, porque sus gastos de mantenimiento (cuáles) a sus unidades es de un millón 400 mil pesos anuales. Luego se ve el signo de pesos que relumbra en sus ojos, por las desmedidas ganancias que pretenden.

URGENTE RESTAURAR EL MERCADO 5 DE MAYO

Después de la tragedia que representa para 87 familias, el incendio de sus locales en el Mercado 5 de Mayo, urge que el Gobierno Municipal, restaure el área siniestrada, que no fue incluida en la primera etapa de la remodelación.

Este Centro de Abastos es emblemático, porque justamente en la conmemoración del Centenario de la Batalla del 5 de Mayo, fue inaugurado por el entonces presidente Adolfo López Mateos, y en el presente año se celebra el 150 Aniversario de esta misma fecha. Dicen los locatarios que por eso el Ayuntamiento restauró una parte del Mercado, el área de carnes, frutas y verduras, pero faltó la zona que ardió la madrugada del miércoles. El Cinco de Mayo alberga a más de un millar de locatarios y es después del Mercado La Victoria, el más antiguo y grande de la ciudad, con 50 años de funcionamiento. Después del breve relato urge la reconstrucción ordenada y limpia de la zona que afecta el tianguis de flores, herbolaria, cocina y locales de ropa y zapatos. La autoridad debe tener mucho cuidado, para que los líderes vivales no quieran adueñarse de lugares que corresponden a los locatarios. La comuna decidió que los tianguistas trabajen en el estacionamiento, mientras se lleva a cabo la limpieza y arreglo. También debe haber solidaridad con los comerciantes que perdieron todo y sus locales quedaron aislados, pues solo tendrán un acceso para que el público entre a comprar a sus negocios, de ahí la urgencia del arreglo de toda la zona incendiada.

GOBIERNO ESTATAL DEBE AYUDAR

Comentan los afectados que esperan, que así como el gobernador Moreno Valle a través de su Twitter, felicitó al Cuerpo de Bomberos por su pronta acción, para evitar que el incendio se extendiera hasta donde funcionan 40 tanques estacionarios, (uno de ellos de mil kilos), también ahora participe y refuerce el presupuesto de la autoridad municipal, para el pronto arreglo del Mercado 5 de Mayo.

RMV SE BLINDA

Mientras los poblanos conformes y disciplinados paguen altos impuestos para cubrir gastos superfluos como el helicóptero Augusto, en el que se traslada el gobernador, sueldos de película para funcionarios y legisladores, seguirán incrementándose los caprichos de los mismos.

Apenas terminó el primer año de la administración Morenovallista y ya el Congreso del Estado (integrado por diputado\$ sumiso\$ y apapachado\$) aprobó seguridad pública vitalicia para el gobernante con protección de 8 guaruras. ¿Cuánto recibirá Héctor Alonso Granados? quien presentó la iniciativa.

Qué tiempos aquellos en que los gobernadores como Alfredo Toxqui, después de concluido su mandato, se paseaba tranquilo por las calles de la ciudad. El que nada debe nada teme. Por lo pronto nos enteramos que el senador Manuel Bartlett Díaz no aceptará protección, dice que hay muchas necesidades para que se imponga "ese mal chiste", para que todos los exgobernantes queden protegidos para siempre. Después de lo que se llevan ¿más?...

Preguntamos qué porcentaje del presupuesto estatal se ocupa en Seguridad Pública y cuánto para Educación y Salud. En Puebla hay una Academia Nacional para capacitación de policías con instructores de origen Estadounidense y quién les paga, pues con nuestras contribuciones.

Militares, policías federales y marinos están en la entidad para capturar narcos (peces gordos) y cuánto cuesta su hospedaje y alimentación diaria. Por eso todos los causantes que no pagaron tenencia en 2011, tendrán que pagarla la tenencias 2012 y con multa y recargos. Hay que exprimir al contribuyente para que "su virrey" disfrute.

PREMIO ESTATAL DE PERIODISMO

Recordamos a los comunicadores que el miércoles 8 de agosto a las 10.45 horas, la Asociación de Periodistas y Escritoras de Puebla y la empresa Cuauhtémoc-Moctezuma, dan a conocer la Convocatoria para el Premio Estatal de Periodismo. La cita es en la Casa de los Muñecos de la 2 Norte y Juan de Palafox.

Además de los organizadores del evento, periodistas destacados como Guadalupe Loeza (quien también será jurado) lo mismo que el subdirector de Excelsior, Gerardo Galarza, estarán presentes para acompañarnos a informarles en primicia del acontecimiento.

Como la vez anterior se expuso, tenía varios años que no se organizaba un evento de esta naturaleza, por lo que existe mucha expectativa por conocer los atractivos premios en efectivo que se otorgarán a los primeros lugares, de cada uno de los géneros periodísticos, además de la estatuilla y diplomas.

MEXICO EXPORTADOR DE CEREBROS

La falta de empleos bien remunerados, es la principal causa por la que México a nivel mundial ocupa un 40 por ciento de fuga de cerebros. Resulta que muchos jóvenes son becados para estudiar en universidades de Estados Unidos y Europa, quienes al terminar regresan al país ilusionados en trabajar en su tierra natal. Pero se llevan terrible desilusión, no encuentran acomodo, o son contratados con sueldos no profesionales.

Ante esta situación las chicas o chicos regresan a la nación donde estudiaron, donde son contratados en dólares o euros y por ese motivo allá radican. En Puebla conocemos varios casos de estos: Astrid y Nuria González Rabade, lo mismo que Cuitláhuac Arroyo Currás, sus familias tuvieron que resignarse a que sus hijos trabajen en Inglaterra, después de haber estudiado en el Colegio Americano y en la Universidad Autónoma de Puebla Ciencias Exactas y Biología.

Ellos fueron becados para especializarse en ese país y allá se quedaron, solo regresaron para contraer matrimonio en Puebla. Esas es la triste historia de que México exporta cerebros.

AMLO EN PUEBLA

Para presidir Asamblea Informativa, en vías de poner en marcha el Plan Nacional para la Democracia, mañana estará en esta ciudad, Andrés Manuel López Obrador a las 11 horas, en el zócalo. Le acompañará el senador Manuel Bartlett Díaz, entre otros representantes del Movimiento Progresista.

DIOS MEDIANTE, DESPUÉS DE UNAS SEMANAS DE VACACIONES NOS LEEREMOS OTRA VEZ...

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion>

MILENIO**(Trascendió Puebla)**

:Que Maritza Marín Marcelo, la secretaria General de la CNC en el estado, va con todo por la dirigencia cenecista para relevar en el cargo a **Juan Balderas Muñoz**, a quien más de un comité le cuestiona la inmovilidad política.

La expresidenta municipal de Cuayuca de Andrade cuenta con el respaldo de destacadas figuras del sector agrario del PRI y comités municipales cenecistas que la ven como la sucesora natural, a prueba de control de lealtad.

:Que no fue bien visto por los dirigentes de los partidos de izquierda ni por los delegados de Morena la actitud de **Agustín Ortiz Pinchetti** de darle juego al joven abogado **Mario Bracamontes González** al presentarlo como representante del movimiento, sin ningún mérito, salvo el ser el hijo del mejor amigo de Ortiz.

Aliados de Morena y los representantes de partidos desaprobaron la actitud del **Agustín Ortiz** por el desdén a los cuadros de la base lopezobradorista, actitud que le resta autoridad moral y política que le habían reconocido al brazo derecho de **AMLO**.

:Que Mario Bracamontes González, el joven directivo del Club de Empresarios de Puebla, podría convertirse en el as bajo la manga para postularlo a la alcaldía de la ciudad capital en las elecciones intermedias del 2013.

:Que acompañarán a **Andrés Manuel López Obrador** en su visita a Puebla los dirigentes nacionales, del PRD, **Jesús Zambrano**; del PT, **Alberto Anaya** y **Luis Walton**, de Movimiento Ciudadano, quienes conocerán los resultados de las mesas receptoras de pruebas para documentar la impugnación.

:Que si tan indignado está **Manuel Bartlett Díaz** con el gobernador **Rafael Moreno Valle** porque "metió mano" en las elecciones y reclama la "desaparición" de 200 mil votos, será interesante conocer si el indignado exmandatario aceptará la escolta vitalicia aprobada por el Congreso local.

:Que el lunes 6, la revista Chic Magazine, el suplemento de Sociales de Milenio Puebla, cumple su primer aniversario. Una felicitación al equipo de colaboradoras (es) de la editora en Jefe, **Norma Tepox**, y a la gerencia comercial capitaneada por **Andrea Montufar**.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9155014>

(Periscopio/Juvenal González González)

Avión presidencial

Si hablamos de gastos onerosos, innecesarios y superfluos, sólo tenemos que echar una mirada a una de las grandes compras de la todavía administración de Felipe Calderón, la adquisición del que será el próximo avión presidencial, un Boeing 787.

Quien sea el próximo presidente de México viajará en uno de los aviones más modernos, seguros, cómodos y hasta ecológicos del mundo, esto no tendría ningún problema para Jefes de Estado como Qatar, Suecia o Finlandia donde el nivel de vida de sus habitantes se encuentra arriba de la media mundial. Sin embargo, para un país como México que tiene a más de la mitad de sus ciudadanos en la pobreza, es absurdo.

El costo de la aeronave es de 750 millones de dólares, algo así como 9 mil 750 millones de pesos, una cifra difícil de imaginar. Para darnos idea de lo que éste gasto representa comparemos con los presupuestos de algunos programas federales; el gasto destinado a la compra del Boeing 787 equivale a 14% del presupuesto asignado al Programa de Desarrollo Humano Oportunidades que es de 63 mil 873 millones de pesos; para el Seguro Popular equivale 34% de 26 mil 589 millones de pesos; mientras que para el programa 70 y más corresponde a 50% de 18 mil 821 millones de pesos.

Hace algunas semanas, comentábamos en este mismo espacio sobre el papel que tomaría el gobierno de Calderón en cuanto a la transición con el próximo gobierno y la compra de un nuevo avión presidencial que se entregaría en 2015, es una pista del escenario que quiere el actual presidente, será la negociación y asumir todos los costos políticos para darle una entrada tranquila al próximo.

Lo que podría incluir la negociación, va desde puestos en la administración pública, algunas delegaciones y hasta incluir a personajes de la derecha en puestos no relevantes, lo que no es muy viable es que el próximo presidente instaure un gobierno de coalición; tendrá que trabajar con un grupo cerrado de colaboradores de confianza para poder tener el mínimo margen de error en la administración pública.

Lo que queda claro es que hacer política y hacer administración pública son cosas completamente diferentes y para muestra quedan los 12 años de panistas en el gobierno federal que nos muestran que no es lo mismo ser oposición a ser gobierno. Ahora Acción Nacional como oposición podrá reformularse y todo indica que será condescendiente con el próximo gobierno federal.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9155006>

Puntual**(Angelopolitanas)**

“Unidad de cristal” es la que existe entre los priistas poblanos, fue el primer diagnóstico de la actual dirigencia nacional del Revolucionario Institucional que empezó a revisar las 14 entidades que el próximo año van a elecciones intermedias locales y Baja California a gobernador.

No sólo eso, para personajes influyentes como Jesús Murillo Karam “Puebla lo perdimos”, insistió a pesar de que sus interlocutores trataban de justificar que en el estado el PRI ganó el senado y 12 diputaciones de 16 en disputa. “Lo perdió Peña Nieto y por tanto lo perdimos”.

Bajo este esquema la lucha por la próxima dirigencia estatal priista no está fácil y se van a empezar a sumar más prospectos, con un solo problema ¿Quién será el guapo o la guapa que logre la consolidación de la unidad que por momentos parece quebrarse? Si lo conoce mándele el nombre a Insurgentes Norte, ahí se lo agradecerán.

@

Hace muchos años Puebla debió empezar a promoverse en el mundo para atraer la inversión extranjera, la verdad es que los dos últimos sexenios priistas se dedicaron a otras cosas pero dejaron a un lado que llegara el capital extranjero que es indispensable en una economía globalizada.

Esa es la razón por la que estados norteros y del centro del país tienen un Producto Interno Bruto mayor al nuestro. Lo importante es que ahora ya dejamos de ver al sureste como nuestro consuelo y el gobierno estatal tiene las pilas puestas en busca de generar riqueza e irá por los capitales a donde se encuentren.

En su gira por Estados Unidos, el gobernador Moreno Valle no se cansó de repetir que por su nivel de seguridad, infraestructura, capital humano, ubicación estratégica, estabilidad laboral y facilidad para el desarrollo de negocios, entre otros factores el estado de Puebla es un destino propicio para la inversión privada.

Hay elementos para asegurar que –aparte de lo que suceda con la instalación o no de la planta de Audi en Puebla, tema que se decidirá en Alemania y no en México- llegarán nuevas inversiones y una de ellas será de una importante automotriz, que por ahora nadie se imagina. Es cosa de tiempo.

@

Por su parte Audi, que es la marca de autos de lujo de Volkswagen, confirmó esta semana que decidirá a finales de septiembre o inicios de octubre el lugar donde instalará su nueva planta en México y Puebla se mantiene como una de las entidades que más han estudiado y revisados los germanos.

Lo anterior información la dio el presidente financiero de la empresa automotriz, Axel Strotbek en Múnich. En su futura planta mexicana realizarán la producción de camionetas. Audi planea también invertir en una nueva planta

para vehículos utilitarios deportivos en Estados Unidos. La competencia por atraer capitales va en serio.
<http://www.ngpuebla.com/node/34231>

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

(Primera Columna/Oscar López)

- **La redistribución y sus ajustes**
- **¿Desaparecerán Chiautla y Ajalpan?**
- **El "oso" del PRD**

Este día se conocerá la propuesta final de lo que pretende ser la redistribución en Puebla, sin embargo, los acuerdos iniciales ya señalan la creación de tres distritos más en el municipio de Puebla y otro en Huejotzingo con el argumento del gran crecimiento poblacional.

Actualmente en Puebla se tienen 6 distritos los cuales han sido muy competidos entre el PRI y el PAN, por lo que uno más abre la competencia para ambos partidos.

Donde sí se ha dicho que el PRI perderá presencia, es en la zona de la Mixteca pues se dice que desaparecerán los distritos de Ajalpan y de Chiautla tradicionalmente conocidos por ser bastiones priistas, por lo que se interpreta como una pérdida para el tricolor donde hasta la fecha ahí solo triunfaban candidatos priistas.

Sin embargo la nueva distribución geográfica habrá de ajustarse no sólo a los criterios de los técnicos, sino a la aprobación del pleno del Instituto Electoral del Estado.

Luego que Scotia Bank emitiera un comunicado donde desmentía que la cuenta con la cual el PRD aseguró la triangulación de dinero a favor de Peña Nieto, a través de su coordinador de campaña Luis Videgaray, trascendió en las redes sociales que Andrés Manuel López Obrador estaba furioso porque hicieron "el oso" por no contar con pruebas contundentes.

Eso provocó que el coordinador de la campaña perredista tuviera que recurrir a la realización de una llamada fingida al banco, donde aparentemente demuestra que el titular de la famosa cuenta, si es Luis Videgaray y no solo el Estado de México.

En fin, que ante este escenario, López Obrador realizará sus asambleas informativas este fin de semana en todo el país, y en Puebla se espera su presencia porque ahora consideran al Estado como una plaza importante, dado que el candidato de las izquierdas ganó en el pasado proceso electoral.

CONFETI... Clara y contundente fue la declaración del Secretario General de Gobierno: no habrá aumento al pasaje por el momento... Así que por más brincos que den los transportistas, tendrán que esperar unos meses más.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4713

TEASSERS



Javier López Díaz

Inicia: 6:00 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- Por falta de empleo Izucar de Matamoros es una zona vulnerable al narcomenudeo; reconoce el alcalde Carlos Gordillo.
- El estado cuenta con 600 mdp garantizados para aplicarlos a Seguridad Pública; reporta Mario Rincón González.
- Se consume donación multiorgánica en el Issstep.
- Inmovilizan 7 camiones de gas por vender cilindros incompletos.
- 1 muerto y 6 lesionados en el accidente de ayer en la federal Puebla-Tlaxcala.
- Hoy 6 mil 500 catequistas se reúnen en el Seminario Palafoxiano.
- La Feria de la Manzana en Zacatlán espera a 120 mil visitantes.
- En Atlixco se comercializaran 5 toneladas de cecina este fin de semana en la Feria Tradicional de este producto.
- En Tonanzintla comenzó ya, la Feria de l Queso.
- Confirma robo de nomina a una empresa avícola en Tehuacan.
- En Canoa hallan más extremidades del cuerpo mutilado en el paraje Tecolotzin.
- Hasta el momento realiza el DIF municipal 202 jornadas de salud.
- Hoy termina la Feria de Regreso a Clases en el IPJ.

- Familiares del hombre rescatado en Coxcatlán agradecen el tiempo que se tomaron los rescatistas para esta labor. Este taxista sigue hospitalizado y solo presenta síntomas de deshidratación.
- El secretario de Seguridad Pública llevó a cabo personalmente investigación relacionada con el asalto a la nomina en una empresa en Tehuacán.
- Bomberos sofoca incendio en negocio de la colonia Las Cuartillas.
- Capturado el sujeto apodado el "Resol", señalado como responsable del delito de estrujo en agravio de una menor de 13 años de edad.